



# 2017浦和民商青旗開き・新年会開催

浦和  
民商  
ニュース

1月21日（土）18時より市民会館うらわ7階にて開催され総勢70名の参加でした。

今年の司会は、浦和区の鈴木康太郎さんと桜区の五十嵐美恵子さんが、開会あいさつは荒川副会長が行ないました。香田会長は「中小業者にとって引くに引けない踏ん張りどころ。春の運動で仲間増やすと、今年は市長選があり私たちの要求実現のため一丸となって頑張ろう！」と2017年冒頭のあいさつをしました。

今年はたくさんのご来賓の方々に来ていただき、埼玉県商工団体連合会より岩瀬晃司副会長（川口民商会長）、税理士法人第一経営税理士 小林 誠様、埼玉総合法律事務所弁護士 佐渡島 啓様、日本共産党南区選出市議会議員 もりや千寿子様よりごあいさつを頂き、浦和法律事務所様、税理理法人第一経理様、埼玉中央法律事務所様が駆けつけてくださいました。

岡田青年部長の元気な乾杯の後、さいたま地区労働組合協議会議長の前島英男さんがギターを持って登場、前島さんは5月21日に行なわれるさいたま市長選挙に、広範な団体で組織するみんなのさいたま市をつくる会から要請されていることを報告、とたんに皆さんから大声援が沸きました。報告とあいさつの後「そんな町を」をみんなで大合唱しました。（1月26日の記者会見で無所属で立候補が決定）

次は前進座の俳優寺田昌樹さんより、ごあいさつと新年の謡を披露して頂きました。香田会長も飛び入りでおめでたい黒田節の詩吟を1曲。皆さんから拍手喝采でした。青年部員のみなさんの協力で、恒例くじ引き大会が行なわれ大いに盛り上がりしました。

秋の運動の表彰式で最多拡大賞は南区の斎藤照子さん、緑区の佐々木正男さんに贈られました。支部表彰は1位南区、2位緑区、3位桜区、4位浦和区でそれぞれ表彰金が渡されました。

そして婦人部の皆さんによる歌をみんなで大合唱し、4区の支部長の決意表明が。春の運動はなんとしても目標を達成するぞと意思統一。春の運動がここから幕を切って始まりしました。

最後は木下副会長が、春の拡大増勢と市長選の勝利を訴え全員ガンバロー三唱。鈴木康太郎さんの新年めでたい三本締めで全て終了しました。



さいたま市長候補・前島英男さんと香田会長

発行  
浦和民主商工会  
www.minsyoo.jp  
さいたま市浦和区本  
太5-38-3  
Tel: 886-5200  
FAX: 886-5454  
メール: urawa@minsyo.jp



満員の会場



岡田青年部長の元気な乾杯！



婦人部の皆さんの「ぼけない」小唄



春の運動・市長選  
ガンバロー三唱

## 婦人部寒中味噌作り・2年ぶり開催



1月22日（日）プラザウエストキッチンスタジオで、婦人部文化教養部「主催味噌作りがありました。参加者12名。

いつもは午前中から始めて昼食つくって、皆で食べるのですが、今回は午後1時に集まり始めました。一晩水に漬けた大豆を圧力なべで煮て、指先でつぶれる程の柔らかさに、そしてフードプロセッサで潰します。麴と塩をよく混ぜ合わせつぶした大豆を入れて、大きなボール球にまるめ、かめ（桶）に隙間なく漬け込みました。

皆で甘酒、大福、差し入れのお菓子でお茶を飲み散会しました。夏を越して、冬、熟成したお味噌が楽しみです。

加藤みち子

## 大問題 業者の命綱が『国保の都道府県単位化』で国保税38%増税！！

2018年から国保の運営主体が市町村に都道府県が加わり都道府県が財政運営の責任を担うことになりました。この結果来年からさいたま市の国保税の38%値上げが決まりました。浦和民商は、さいたま市に対し『国民健康保険税4割引き上げをやめるよう求める署名』を広範な他団体とともに、春の運動で集め市議会に提出することにしました。

### 請願趣旨

- ①国民健康保険の広域化で保険税を引揚げないよう必要な手立てを取ること
  - ②国及び埼玉県に対し保険税を引き上げないために必要な財政支援をするよう意見を上げること
- みなさん新聞に折り込みます。  
**全力で署名を集めましょう！！**